



El compromiso que está entre nosotros y ellos es la oración; quien la abandona ha cometido incredulidad

Buraida —que Al-lah esté complacido con él—, narró que el Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— dijo: «El compromiso que está entre nosotros y ellos es la oración; quien la abandona ha cometido incredulidad».

[Verídico (sahih)] [Registrado por At-Tirmidhi, An-Nasa'i, Ibnu Mayah y Ahmad]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— explica que el compromiso que diferencia a los musulmanes de los incrédulos e hipócritas es la oración, y que, quien la abandona, cae en la incredulidad.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/65094>

